



Dadas las complejas condiciones epidemiológicas del municipio de Cienfuegos, con una tasa de incidencia acumulada de la Covid-19 superior a 397,1 por cada 100 mil habitantes, se mantienen cerradas las escuelas de la ciudad y otras de la provincia que tienen el régimen de interno o están en zonas con grandes eventos de la pandemia.

Unos 105 centros escolares de la geografía cienfueguera, la mayoría del municipio cabecera, siguen bajo la modalidad a distancia con énfasis en la visualización de las actividades televisivas. Ello significa que 30 mil 700 estudiantes, de los más de 60 mil de matrícula general en el sector educacional, continuarán en casa.

“Todavía no son favorables los indicadores de salud para el reinicio de las clases presenciales (...) Se han multiplicado las iniciativas para llegar a los educandos de una forma u otra, la familia debe confiar en que no se harán evaluaciones sin antes sistematizar los contenidos.

“Ya pasó una semana desde que activamos el curso 2020-2021 en los centros educativos de la periferia del municipio cabecera y no existen incidencias hasta la fecha, la opinión de los padres es muy positiva. El cumplimiento de las medidas sanitarias resulta una prioridad”, explicó Leonel Meneses Gómez, director provincial de educación en Cienfuegos.

Actualmente 7 mil 137 trabajadores del sector ajustan sus dinámicas laborales al teletrabajo, para ello se auxilian del uso de las redes sociales, donde cuelgan actividades docentes y esclarecen dudas a sus alumnos.

Se mantienen cerradas escuelas del municipio Cienfuegos

- Last Updated: Tuesday, 11 May 2021 08:22

Hits: 1181

De regreso al aula los estudiantes recibirán una atención especializada, y se harán adaptaciones curriculares que permitan un desarrollo eficiente del proceso docente-educativo según el diagnóstico de cada grupo. Cuando ese momento llegue, los medios de comunicación masiva harán oficial la noticia.